

Review

Tübinger Abhandlungen zum öffentlichen Recht.

Heft 1 und 2 / Hrsg von Hegler ; Koehler ; Pohl ;

u. a...

*Tübinger Abhandlungen zum öffentlichen Recht.* Herausgegeben von *Hegler, v. Koehler, Pohl, Sartorius, Schötensack.* Verlag Enke, Stuttgart. 1925.

I. Heft. *Stieler*, Die deutschen Eisenbahnen unter der alten und der neuen Reichsverfassung, 1924, enthält einen Vortrag, den der Verfasser, ehemaliger Staatssekretär, an der Tübinger Universität 1924 gehalten hat. Die fesselnden Ausführungen sind zum Teil durch die Regelung überholt, die die Materie infolge der Dawes-Protokolle erfahren hat, verdienen aber trotzdem noch Beachtung.

2. Heft. *Kurz*, Die internationalen Telegraphenunionen, 1924, ist nicht nur eine sehr sorgfältige Studie des Problems selbst, sondern zugleich ein wertvoller Beitrag zur Organisation und Rechtsnatur der Unionen. Darüber hinaus und das Thema erschöpfend, enthält das tüchtige Buch aber auch Beachtliches zu Schiedsgerichtswesen, Verträge zugunsten Dritter und andere irgendwie einschlägige Fragen, die von der Sorgfalt Zeugnis ablegen, mit welcher der Verfasser den Stoff angepackt hat.

Beide Schriften lassen das Unternehmen der Herausgeber als erfolgverheißend ansehen, die nach ihrer Absicht neben »Beiträgen der Herausgeber sowie den an der Universität Tübingen veranstalteten Vorträgen auswärtiger Fachvertreter und hervorragender Praktiker Tübinger Preisschriften und besonders tüchtiger Dissertationen aus dem Gebiete des öffentlichen Rechts bringen wollen«. Q. b. f. f. f. s.!

Frankfurt a. M.

Strupp.